

# *Cuba dejó de recibir más de 76% de posibles turistas en el 2020 por la covid*

---



La Habana, 10 mar (RHC) La Oficina Nacional de Estadísticas e Información de Cuba (ONEI) informó que, a causa de la Covid-19, en comparación con 2019, el país dejó de recibir en 2020 el 76,4 por ciento de turistas extranjeros.

“El turismo internacional al cierre de diciembre de 2020, registró un decrecimiento del 74,6 por ciento al arribar al país 1 millón 085.920 visitantes, que equivalen a 3 millones 189.638 menos que en 2019”, puntualiza el mencionado informe.

La citada institución continúa explicando que en diciembre de 2020, cuando ya se permitía la visita de turistas a Cuba, solo “se recibieron 64.929 visitantes”, lo cual representa “un 82,9 por ciento menos”, en comparación con “igual mes de 2019”.

La Oficina Nacional de Estadísticas e Información subrayó que, solo en diciembre de 2020 Cuba dejó de recibir 313.761 turistas menos, en comparación con igual mes de 2019.

La mencionada entidad había anunciado en enero de 2020 que, en 2019, Cuba recibió 4 millones 275 mil 558 visitantes internacionales, siendo entonces Canadá el principal emisor de turistas.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/250156-cuba-dejo-de-recibir-mas-de-76-de-posibles-turistas-en-el-2020-por-la-covid>



**Radio Habana Cuba**